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美幌高校の間口削減反対を求める請願署名へのご協力に対するお礼とご報告 

 

 

清秋の候、貴職におかれましては益々ご繫栄のこととお慶び申し上げます。 

平素より本校に対しまして格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

また､この度は美幌高校の間口削減反対署名活動の取り組みにご協力いただきまして 

誠にありがとうございました。 

今回の署名活動は７月半ばからの取り組みで約１ヶ月半という短い期間での活動とな 

 りましたが皆様のご協力を持ちまして､１万４千筆を超える署名を集める事ができまし

た｡ 

さる８月２０日に道教委小玉教育長に請願書を添えて提出いたしましたところ、間口

削減案の決定を１年間猶予するとの案を示されました。 

満額回答とは言えませんが、想定以上の成果となり安堵しているところです。これも、

請願署名にご協力頂いた皆様のお力添えの賜物です。本当にありがとうございました。 

しかしながら依然として、本校の置かれている立場は厳しい状況です。 

これからも美幌町並びに地域の皆様と連携しながら魅力ある高校づくりに尽力して 

参りたいと考えております。 

今後とも皆様のご協力とお力添えを宜しくお願いいたします。 

本来であれば、直接お礼を申し上げなければならないところですが現在の状況を考慮

し、書面にてお礼とさせていただきますことをお許しください。 

又、早々にお礼をしなければならないところですが、大変遅くなりました事も重ねて

お詫び申し上げます。 


